

Des avions russes détruisent d'importants objectifs terroristes en Syrie



Moscou, 31 janvier (RHC)- Six bombardiers stratégiques russes TU-22M3 ont détruit deux postes de commandement, des dépôts d'armes, des personnels et des techniques de combat de l'organisation terroriste État Islamique dans la province syrienne de Deir Ez-Zor.

Un communiqué du ministère de la défense a précisé que les mécanismes russes de contrôle ont confirmé la destruction de tous les objectifs prévus après que les bombardiers aient survolé l'espace aérien de l'Iraq et de l'Iran pour réaliser leur mission.

« Au cours de l'opération, des chasseurs SU-30MS et SU-35S ont protégé les bombardiers après leur départ de la base aérienne de Himynin, dans la province syrienne de Lattaquié » a relevé le communiqué officiel.

« Tous les appareils sont rentrés de la mission sans complications -signale le ministère de la défense, qui a émis des communiqués similaires en trois occasions précédentes.

Les bombardiers russes sont entrés en action pour la troisième occasion dans la banlieue de Deir ez-Zor, assiégée depuis plusieurs semaines par l'État Islamique qui a occupé des zones périphériques en utilisant massivement des voitures piégées et des Kamikazes.

Le communiqué militaire a été rendu public après que le président russe, Vladimir Poutine et le président étasunien Donald Trump se soient accordés à signaler que la lutte contre le terrorisme international y compris contre l'État Islamique est un domaine de coopération bilatéral.

Poutine et Trump se sont entretenus par téléphone durant plus de 40 minutes et ils se sont référés également au conflit syrien, à la situation en Ukraine, au programme nucléaire iranien et au différend israélo-arabe, entre autres.

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/internacionales/120095-des-avions-russes-detruisent-dimportants-objectifs-terroristes-en-syrie>



Radio Habana Cuba